
Protokoll Vorstandssitzung vom 00.00.2015

Traktanden

1. Protokolle der letzten Sitzungen
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Nächste Sitzung

Anwesend: Alexander Dietmüller (AD), Pascal Gutzwiller (PG), Aldo Tobler (AT), Marco
Eppenberger (ME), Jonas Peschel (JP), Nicolas Sollich (NS), Moritz Zimmerman (MZ), Tilman
Bohn (TB), Moritz Schneider (MS)

Abwesend: Felix Böwing (FB), Kay Wacker (KW), Sebastian Ratz (SR),

Gäste:

Protokollschreiber/in: AT

Beginn der Sitzung: 18:00 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 1

1. Protokolle der letzten Sitzungen

Antrag:Wer möchte die Protokolle der letzten Vorstandssitzungen von 23.06.2015 und 20.07.2015
wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• Statutenänderung an der GV:

– Ausserordentliche Mitglieder haben sowohl aktives als auch passives Wahlrecht.
– Ausschluss von Events. PVK ist die ‘einzige’ Ursache. Derjenige Mitglieder würde nur

für eine Veranstaltung (ausser GV) ausgeschlossen. Der Antrag schiebt die Macht des
Ausschliessens von der GV zum Vorstand. Vor der GV die Begründung dazu zu erklären
sorgt für Verwirrung. Der Antrag wird nicht vom Vorstand gestellt.

• AD macht Doodle für die nächsten Sitzungen.

• Plakate, Website-Eintrag und Info-Broschure werden erstellt um mehr Werbung für GV zu
machen.
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• GV Vertrag: Mikrofon sollte kein Problem sein. AD setzt sich mitMS, um die Menge von
Getränken zu besprechen.

• Antrag: Benjamin Hildebrandt als Ehrenmitglied. Er hat das ‘alte’ AMIV Erscheinungsbild
erstellt.NS: jedes Jahr wird Ehrenmitgliedschaft verliehen. Ist es nicht zu viel? mz: Ben ist
jetzt eher abwesend, ist die Verleihung vergeben? lieber an einen aktiven verliehen. Vorstand
wird den Antrag nicht stellen. Andere Mitglieder können trotzdem den Antrag stellen.

Quästor:

• Abschluss und Revisionen laufen.

• PG hat zurzeit noch keinen Nachfolger gefunden. Ein Announce-Eintrag wird erstellt.

Information:

• AT hat eine neue AMIV Präsentation mit dem neuen CI erstellt.

• AMIV bekommt die Mitgliederlisten erst nach der 3. Semesterwoche von VSETH. Die Erstis
bekommen während dieser Zeit keine Announce. AT fragt, ob wir unabhägig von VSETH
eine aktuelle Mitgliederliste erzeugen können. AD: das API findet in der Zukunft die Erstis,
damit sie auch in den ersten Wochen die Announce erhalten. AD sucht als Zwischenlösung
die Mailadressen für die Announce manuell.

• AT hat einen Webcrawler programmiert um die offenen Anmeldungen auf dem Infoscreen
darzustellen. ME hilft AT dabei, einen Webapp zu kreieren, um das Resultat des Crawlers
anzuzeigen.

IT:

• Infoscreen: wenn es StuZ Events gibt, wird eine Anmerkung auf dem Infoscreen angezeigt,
Sachen nicht im Aufenthaltsraum zu lassen. AT: Die Verantwortung können wir delegieren,
damit wir Gerald den Zugang geben, um das Layout zu bearbeiten.

• Conrad Burchert will zum ESW kommen, wenn es noch einen Platz gibt. Kultur: es passt.

• ME geht zur Teamsitzung des Informatikteams des ITETs. Thema: infoscreen, etc.

• AD: API kriegt keinen Server momentan, da ISG am umstrukturieren ist. Es wird eine
langfristige lösung gesucht. Momentan wird das API auf einem Virtual Machine installiert,
bis wir einen Server bekommen.

• Das neue CI ist da. MZ schlägt vor, die Farben und das Logo der Webseite zu ändern gemäss
dem neuen CI.

• AMIVMerchandise sind noch im alten Design. ME schlägt vor, vergünstigte alte Merchandise
so schnell wie möglich loszuwerden und danach merchandise mit dem neuen CI zu bestellen.

• Markus Biletter, ehemaliger Mitglied der Funkbude, der jetzt in San Francisco lebt, hat ein
App entwickelt. Er bietet Beta Testen für AMIV Mitglieder an. AD: Es besteht keinen Grund
um dieses App zu unterstützen. AMIV wird absagen.
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• Ein Informatiker Kollege von ME hat ein Wiki zum Austausch von Übungslösungen etc.
entwickelt. ME wird mit VIS diskutieren, wie es implementiert wird. AT: bei manchen Fä-
chern gibt es Bonus für die Übungen, und die Profs würden die Platform nicht erlauben. Es
gibt bei ITET und MAVT auch extra Aufwand, da man die Lösungen extra mit Latex etc.
schreiben muss, Bilder hochladen nimmt auch sehr viel Platz.

• ME prüft die Möglichkeit, eine Alternative zu Google Drive zu finden.

Kultur:

• Kultur braucht Helfer für die Ersti Rallye.

HoPo MAVT:

• Alice Mylaeus kandidiert sich für HoPo MAVT Vorstand.

• Konkurrenz PVK. JP: AMIV soll externe PVKS nicht unterstützen und MMöglichkeiten
finden unsere PVKs zu verbessern. AD: Kontinuität bei den PVK Assisstenten hilft. Der
PVK Stoff sollte auch gesammelt werden. TB: wenn mehrere Leute den gleichen PVK halten,
sollten sie einen uniformen Skript erstellen.

• Erhöhung des Bdgets für Fachvereinen vom Departement wird beantragt.

• Schnitt von unter 4 in der Basisprüfung bei Lineare Algebra und Analysis. In diese Fächern
gibt es immer neue Profs. TB findet dieses System macht Sinn, da Prüfungen einfacher zu
bestehen sind, wenn der gleiche Profs die Vorlesung über lange Zeit haltet ( es gibt zu diesem
Fach dann viele alte Prüfungen). AD: wenn der Schnitt bei 3.8 liegt, heisst es doch, dass der
Stoff nicht gut gehalten wurde oder die Prüfung nicht zum Stoff passt.

Infrastruktur:

• Bierautomat wurde repariert.

• MS macht ein Semester als Infrastruktur Vorstand weiter, aber würde auch gerne die Amt
übergeben, wenn jemand will.

3. Varia

• Webseite für Industry Talks: Phillipe Degen hat angefragt. AD: es in die Kontakt Webseite
einzubauen ist eine gute Idee. Es funktioniert auch als Werbung für Firmen bei Kontakt
mitzumachen.

• Vortragsabend mit Electrosuisse: Referrat: CEO von Google Schweiz. Thema: Tätigkeiten
der Google Schweiz. AD fragt, ob wir andere Themenvorschläge haben. ME: etwas, dass für
Elektrotetchniker relevant ist (Site-Reliability) eher nicht codin. AT: warum das neue Google
Logo?
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4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 22.09.2015 um 18:10 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 1
statt.

Ende der Sitzung: 20:34
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